

## Jubilare der Sparkasse geehrt



Diese Feierstunde hatten sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Münsterland Ost wahrlich verdient: Sind sie doch bereits seit 25 oder gar 40 Jahren für das Kreditinstitut im Einsatz.

Im münsterschen Zwei-Löwen-Klub dankte das Vorstandsmitglied Wolfram Gerling auch im Namen seiner Vorstandskollegen den Jubi-

laren für ihr außerordentliches Engagement. „Sie verkörpern die Eigenschaften unserer Sparkasse – nämlich fair, menschlich und nah zu sein – auf eine ganz besondere Weise und haben somit einen entscheidenden Anteil an unserem Erfolg“, so Gerling. Auch Personalratsvorsitzende Christel Overhaus würdigte an diesem Abend die Verdienste der Banker.